

Febrero  
24

# INFO IOMA #1

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA  
PROVINCIA DE  
**BUENOS  
AIRES**

# ISEI: está abierta la inscripción para el Ciclo Lectivo 2024



Está abierta la inscripción para la Tecnicatura en Administración con orientación en Obras Sociales. Se trata de una carrera terciaria con título emitido por el Ministerio de Educación de la Provincia y permite formarte en seguridad social.

Además, es la oportunidad para desarrollar y perfeccionar herramientas para el desempeño de las actividades diarias en tu ámbito laboral.

Si te interesa, inscribirte acá: <https://acortar.link/2w781R>

## Capacitación sobre Plan Ambulatorio Digital

**Este jueves, 8 de febrero, se realizará una capacitación sobre Plan Ambulatorio Digital.**

Está destinada a agentes de la Dirección de Políticas de Medicamentos, agentes de las Direcciones Regionales y de la Unidad de Coordinación de Regiones, encargados/as de recibir y/o gestionar trámites de medicamentos, accesorios y otros, y agentes del sector de Informes de sede central.

**Cuándo: Jueves 8/02 a las 8.30 horas**

Más info acá <https://acortar.link/PVzUiQ>

## Reunión con representantes de la CTA de Mar del Plata

El titular de IOMA, **Homero Giles**, junto a la vocal del Directorio por Suteba, **Mariana Molteni**, a la directora provincial de Prestaciones, **Nadia Daciuk** y a la directora de coordinación de Regiones, **Daniela Giorgetta**, mantuvieron una reunión en la sede central de la obra social con representantes gremiales de Mar del Plata, con el fin de dialogar sobre la problemática que hoy atraviesa la obra social con las clínicas Pueyrredón, 25 de Mayo y Colón que, de manera unilateral, dejaron de prestar servicios y cobertura a las personas afiliadas de esa ciudad.



Más info en <https://acortar.link/teN44n>

# Reunión entre el Homero Giles y el Intendente de Tandil



El titular de IOMA y Miguel Lunghi dialogaron sobre la actualidad del sistema público de salud de esa ciudad.

En el encuentro **se trataron varias de las problemáticas de salud que tiene ese municipio**, incluyendo la deuda de la obra social con el Sistema Integrado de Salud Pública local.

De la reunión entre Homero Giles y Miguel Lunghi, también participaron el vicepresidente de IOMA, **Mariano Cardelli y Claudio Martínez Crovetto**, vicepresidente del SISP (Sistema Integrado de Salud Pública).

Conocé más en <https://acortar.link/AJeBF3>

## Consejos para evitar el golpe de calor

En estos días de calor, el Ministerio de Salud bonaerense recomienda prestar especial atención y cuidado a embarazadas, bebés, niños, niñas y mayores de 65 años, así como a personas con enfermedades crónicas, respiratorias o cardíacas.

Mirá las recomendaciones y qué hacer ante un golpe de calor en <https://acortar.link/7SOaTg>



## ¡ALERTA MOSQUITO!

EVITÁ  
QUE SE  
REPRODUZCA



Colocá boca abajo recipientes para que no acumulen agua

Renová el agua de floreros y portamacetas

Lavá el bebedero de tus mascotas

Destapá los desagües de los techos